



92号

# 株式会社ワカバユニフォーム

## 園芸部 season 冬野菜 家計応援!編

みんなで楽しめる何かを！ということで発足した園芸部。**いたずらっこは誰だ？**  
みんなにお裾分けし、少しでも家計応援できるよう大量収穫をめざした冬野菜。  
サニーレタス、ほうれん草は見事大成功！

葉ネギも順調でしたが、密集して植えていたせいなのか全体的に細く窮屈そうで、成長もゆっくりでした。  
そこで、より大きく成長させるために大きなプランターへ植え替えることにしました。

### 名づけて 葉ネギ もさもさ大作戦!!

1 サニーレタスとほうれん草で使っていたプランターに肥料を入れて、土を掘り起こして耕します。



2 密集していた葉ネギから大きめのものを選抜し、成長しても窮屈にならないよう間隔を広くとって植え替えました。



3 日当たりの良い位置へプランターを移して、成長を促します。



3月下旬並みの暖かい日が毎に増えてきて、少しずつ太く成長してきました。作戦は功を奏するのか？！楽しみです。



### 採れたてをかじってみました

最後のほうれん草を収穫する数日前に雪が積もったプランター。雪や霜など冬の寒さに晒されるとほうれん草が甘くなるらしいと聞き、収穫直後の生のほうれん草を食べてみると。

恐る恐る根元のピンク色の部分をかじってみると苦味はほとんどなく想像以上に甘くて驚きました。



令和5年(2024年)3月2日(土)  
広島市東区戸坂山崎町2-15  
TEL:082-220-2255  
HP:wakaba-uniform.co.jp



暖かい

コミュニケーションのバリアフリー化を目指して手話に挑戦します。ワカバ縫製工場の白須さんに毎月1つずつ教えてもらいます。今月の手話は「暖かい」です。



両手のひらを上に向けて、お腹のあたりから繰り返し、2回あおるようにします。

「春」という意味もあります。

QRコードの方では、  
「暖かい」を動画で紹介しています。



## 世界遺産「今帰仁城跡」桜まつりに行ってきたさあ～！

ユネスコの世界遺産に登録されている「今帰仁城跡」。沖縄本土の北部に位置しており、空港から約2時間の場所にあります。

「今帰仁グスク桜まつり」には以前より行ってみたかったのですが、ライトアップされている期間が短い事もあり、なかなかタイミングがあわず、今年やっと訪れる事ができました。緋寒桜と城跡の織りなす様は神秘的で幻想的で、パワーを貰えた気がします。



幻想的にライトアップされた石垣



緋寒桜（ヒカンザクラ）



日本一の早咲サクラで、2月上旬には満開を迎えます。

